

Una relación intraespecífica

Es aquella interacción biológica en la que los organismos que intervienen pertenecen a la misma especie.

La competencia intraespecífica se produce cuando dos individuos de la misma especie compiten por:

- Los recursos del medio ambiente (una zona del territorio, los nutrientes del suelo);
- La reproducción (luchando por el sexo opuesto);
- La dominancia social (un individuo se impone a los demás).
- La asociación en grupos de individuos se produce para obtener determinados beneficios como:
 - Mayor facilidad para la caza y la obtención de alimento;
 - Protección frente a los depredadores de la especie;
 - La reproducción por proximidad de los sexos en el grupo;
 - El cuidado y protección de las crías.

